

Freundschaftstreffen bleiben immer auch ganz speziell in Erinnerung. Sie haben ihren eigenen Charakter und Tradition: «Golf unter Freunden» und danach «geniessen mit Freunden» waren angesagt. Aber dieser Tag hatte es in sich!

Mit grosser Vorfreude bereiteten wir uns auf das Freundschaftstreffen mit den Senioren des GC Limpachtal vor. Uns verbinden freundschaftliche Banden, die stärker sind als die letztjährigen Unsicherheiten in der Übergangsphase mit neuen Hauptaktionären beim [Golfclub Limpachtal](#).

Die meteorologische Vorhersage für das 4BBB Golfturnier waren bei weitem nicht optimal. Jedoch hatten beide Senioren-Sektionen im Frühling bereits wegen Kälte und Regen je zwei Turniere absagen müssen. Die beiden Captains (Res Gautschi und Max Wüthrich) waren sich jedoch einig: «Das genügt, jetzt wollen wir endlich Golf spielen».

Mit unerschütterlichem Optimismus auf nachlassenden Niederschlag freuten sich die 50 Senioren auf die Begegnungen auf und neben dem Golfplatz. Pünktlich um 10:00 Uhr schickte der Starter, Walter Luterbacher, den ersten Flight los. Bei bereits sich abzeichnenden «Seen» auf den Fairways kam prompt der Entscheid um 12:45 Uhr, das Turnier abzukürzen und die Wertung auf die Front-9 zu beschränken.

Andauernder starker Regen, böige Winde und zusehends unspielbares Terrain rechtfertigten den Entscheid in Absprache unter den Captains und dem Platzverantwortlichen. Selten haben wir «wetterverwöhnten» Senioren solche Niederschläge auf bereits gut getränktem Terrain erlebt. «Seen» und «Bäche» entstanden, wo wir sie noch nie gesehen hatten! Aber wir Senioren waren draussen und haben zumindest 9-Löcher gespielt! Moral: Wie sollen wir top Wetter auf dem Golfplatz künftig wieder bewusst schätzen, wenn wir die Kehrseite nicht selber erlebt haben?!



Die gesellige und kulinarische Seite des Treffens aber erfreuten danach alle gleichermassen. Angeregt wurde diskutiert, Erinnerungen und Neuigkeiten ausgetauscht, Reise-Erfahrungen eingebracht und im schönen Oase-Saal wurden wir mit gutem Essen durch die Oase-Crew verwöhnt. Ein grosses Lob geht hierzu an das Oase-Team!

Die Rangverkündigung und Preisverteilung erfolgten nach dem Hauptgang beim Abendessen. Hierzu gebührt ein ganz herzliches Dankschön an Frau Haslimann von [vinazion](#)

(Freude am Genuss), Merkurstrasse 2 in Sursee, für die je 2 tollen Genusskörbe für die beiden Sieger-Teams.

Mit fröhlichen und zufriedenen Gesichtern schenkten die Teilnehmer die Aufmerksamkeit der Rangverkündigung und dem eindrucklichen Gabentisch. Jeder Rangierte wurde bejubelt, beklatscht und beschenkt, so wie es unter Freunden erwartet werden darf. [Hier die Details zur Rangliste.](#)

Dieser spezielle Golf-Tag unter Freunden bleibt bestimmt noch lange in Erinnerung. Wir freuen uns schon heute auf das Treffen im kommenden Jahr in Limpachtal.

Herzliche Grüße im Namen des GCO-Senioren-Vorstandes, Max

Max Wüthrich
Captain Seniorensektion